



インスピレーションになろう

富士山吉原 ロータリークラブ

会報

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

<http://www.mtfuji-yoshiwara-rc.jp>

広重版画より 吉原「左富士」

■ RI会長 ハリー・ラシン ■ 第2620地区ガバナー 星野 喜忠 ■ 会長 石田 多嘉子 ■ 幹事 深澤 大介
 ■ 事務所・例会所/富士市青島200-1 富士市農協会館ホワイトパレス内 ■ 電話/0545-51-0678 ■ 例会日時/毎週木曜日12時30分～13時30分

会長あいさつ

みなさん こんにちは

24日の日曜日は、沼津ロータリーがホストクラブとなり国際ロータリー2620地区、静岡第2グループのIMが沼津リバーサイドホテルで開催されました。参加してくださいました会員の皆さんありがとうございました。本来は全員参加が建前ですが、沼津リバーサイドホテルの規模でも懇親会場350席用意でほぼ限度ということでした。来年富士山吉原ロータリーがIM開催のホストクラブになりますが、現在想定されている会場で、居心地の良い、同じグループメンバーとして出会いと交流を深めることの出来る会場設営とおもてなしができるか、大変むつかしい課題になると思います。我々皆の力を結集して次期田中ガバナー補佐と小口IM実行委員長を、そして次期川口会長を応援しようではありませんか。富士山吉原ロータリーの会員一人一人が知恵をしづり、エネルギーを注ぐことが出来るいいチャンスだとも思います。

話は変わりますが、一昨日火曜日の夜、雀荘「田園」で富士、富士宮の5クラブ麻雀大会が開催されました。私にとっては長い人生の中で、初めて雀荘体験をしました。タバコの煙もくもくの部屋で男性達があぐらかいて麻雀をしているという私の想像よりは、かなり健康的な雰囲気でした。お土産にお弁当をいただいて、麻雀大会見学は終了となりました。参加の皆さんお疲れ様でした。



幹事報告

第8回理事会

平成31年2月28日(木) 11:00 ホワイトパレス

出席者: 石田、深澤大、増田、田口、小口、川口、
 平井、中井、望月、船村、和久田、加藤愛

(12人 80%)

11:30 委員長会議

出席者: 稲葉、曾根、田中、牧、荻田、吉岡、大坂、
 海野 (20人 87%)

協議事項

- 菅野龍大君 退会の件→荻野君と交代ということで承認
- 新入会員推薦の件
 櫻エイワスポーツプラザ 鳥居 清美君 →承認
 東海電子櫻 杉本 一成君 →承認
 富士信用金庫 小野田 芳孝君 →承認
 櫻アクト 荻野 恭輔君
 →承認(菅野君と交代)
- 2019-20年度 委員会編成の件→承認、3月7日(木) クラブフォーラムにて発表
- 2019-20年度スタッフジャンバー作成の件
 →費用を調べ、クラブ支給か個人負担とするか継続審議。

- 3月28日(木)夜間例会(夜桜ウォーキング)の件
 →会費3,000円 (+クラブより2,000円) とする。
 承認

- 2月例会プログラム→承認

報告・連絡事項

- 富士警察署から反射バッジ作成依頼の件
 →富士、新富士、富士山吉原3クラブで3,000個製作。1クラブ1,000個(¥135,000)負担。
 3月27日(水)市長室にて贈呈式。
- 2月24日(日) IMの件→39人出席。
- 5クラブ麻雀大会 2月26日(火) 田園(湯らぎの里北) の件
 →石田、渡井、深澤健、田中、小豆川、齋藤泰、鈴木史、海野、8人参加。
- 1991-1992年度ガバナー上原勇七様 (甲府RC) ご逝去に伴いクラブより弔電を送りました。
- 2月28日例会終了後、ロータリー情報委員会第2回新人研修。奨学会委員会。
- 3月24日(日) 浜松グランドホテル PET'Sの件
 →川口、平井、田中、近藤、4人参加。
- 次回理事会は3月28日(木) 17:00 ホワイトパレス。委員長会議は17:30から。

来翰報告

- ガバナーエレクト事務所より

2018-19年度 地区研修・協議会の案内

【日時】4月7日(日) 受付9:30 点鐘10:30
 閉会点鐘16:00

【場所】アクティシティ浜松 大ホール

登録料 1名10,000円 登録申込締切3月15日(金)
 振込締切3月22日(金)まで。

- 富士市より

富士市暴力団追放推進協議会理事会の案内

【日時】3月18日(月) 15:00～

【場所】ラ・ホール富士5F 研修室

出席は3月11日(月)まで。

- 櫻オクトンより 2019年カタログ 3冊受信。

- ロータリーの友 3月号 (状差し配布)

- ザ・ロータリアン誌 3月号

例会変更

沼津北	3/5	移動例会 香貫山奉仕作業
長泉	3/6	MU10:30～12:30
裾野	3/15→3/14	宿泊例会 MU10:30～12:30
長泉	3/20	移動例会 MUなし
沼津北	3/26	裁量休会
裾野	3/29	特別休会
沼津北	4/2→4/4	御殿場高原ホテル 4RC合同例会
沼津北	4/30	祝日休会 MUなし

週報受信

新富士、12～2月分。

出席報告

第3114回 実出席者数 43名 会員数 72名

例会回数	計算会員	出席	欠席	MU	出席比率
第3114	66名	43名	23名	/	暫定65.15%
第3111	63名	47名	16名	2名	確定74.60%
第3112	67名	48名	19名	2名	確定71.64%

本日の欠席者

井出 誠君	井出勇次君	立石健二君	伊藤大介君
長岡路子君	遠藤鉄弥君	中西巨文君	遠藤夏美君
長橋 順君	加藤愛一郎君	加藤卓正君	箕輪 誠君
久保田基之君	宮本正敏君	室伏和徳君	齋藤泰章君
渡邊英一郎君	渡邊敏弘君	村瀬貴彦君	小豆川善久君
菅野龍大君	諏訪部芳夫君	高野久則君	

第3111回欠席の補正者

吉岡真一君 立石健二君

第3112回欠席の補正者

石田多嘉子君 立石健二君

会員のお祝い

結婚記念日

川口 哲君

入会記念日

高野久則君 渡邊敏弘君

深澤 健君

創業記念日

菅野龍大君 田中 祐君

配偶者誕生日

増田和代さん (増田正之君夫人)

特別スマイル

島本範生君	先日のIMではお世話になりました。本日は所用により早退させていただきます。
小泉明弘君	綺麗なお花を頂戴致しました。ありがとうございました。
齊藤恭一君	森田君ご入会おめでとうございました。
海野達哉君	2月26日今週の月曜日に5クラブ親睦麻雀大会があり百戦練磨の諸先輩方がいらっしゃる中、運で総合1位を取ることが出来ました。
荻田丈仁君	平成最後の議会3月8日午後2時質問登壇、少子化対策について一番最後の大とりを務めます。
深澤大介君	誕生日のお花ありがとうございました。53歳。IMで第1回から出場していた静岡マラソン出られなかったので3/10(日)能登マラソン行つきます。
石田多嘉子君	IM参加の皆さんありがとうございます。
木村昭雄君	誕生日に蘭の花をお贈り頂きありがとうございます。
杉山隆正君	IM欠席申し訳ありませんでした。

スマイル会計	本日のスマイル	¥93,000
	スマイルの累計	¥1,407,000



会員卓話

木村 昭雄 君

ドラマ『鐘の鳴る丘』に思いを寄せて

ラジオドラマ『鐘の鳴る丘』は菊田一夫作で第二次世界大戦後の戦争孤児・浮浪児となった子供達の話です。またNHKの、とある番組では戦災孤児が体験談を話していました。米軍による空襲で浮浪児となった子供達が東京上野駅の地下道に暮らし、昼間は暴力団の監視の中、路上の靴磨きとなって食費を稼ぎ、夜は浮浪児同士が肩を寄せ合って寝るという生活を強いられてきた少年が、後に中学の教師になって今は定年後の生活をしていますが、当時の体験談を話していました。自分の面倒を見てくれていた年上の仲間が家族・住居を失い悩んだ結果自殺を選択し、これも戦争の犠牲者として今でも忘れられないことの一つだと思うと話していました。このような当時の世相の中『鐘の鳴る丘』は信州安曇野市が舞台で戦災孤児が住める建物を造り共同生活をはじめ、その子供達が力を合わせて明るく強く生きるという筋書きです。この番組で心を打たれたことは『体は浮浪児でも心まで乞食になるな』という合い言葉でした。

さかのぼって昭和15年1月15日私の住む静岡市では大火災が発生し5000戸以上の家が焼失しました。わたしの家も焼失し色々な方の世話になり人心の温かさを知った大切な機会でした。静岡市内も徐々に復興しつつあった昭和16年12月8日太平洋戦争が勃発し、その後ミッドウェイ海戦大敗後戦況は悪化し、毎日アメリカの爆撃機が日本本土空襲となりました。旧制静岡中学3年生の時海軍兵学校を受験し、入学前の予備訓練として参加した1ヶ月のグライダー搭乗合宿では、厳しく野蛮な訓練とB-24双発爆撃機の爆撃により漁師が撃たれ亡くなる光景を目の当たりにしました。本当に生々しい光景でした。その頃国内ほとんどどの都市が空襲被害を受け、昭和20年3月10日の東京大空襲では10万人以上の死者を出しました。先の静岡の大火から5年5ヶ月後の昭和20年6月19日静岡市もB-29による空襲をうけました。2時間半に及ぶ空襲で1740人の死者を出しました。その後広島長崎に原爆が落ち8月15日終戦となりました。このような空襲の被害の中から大勢の戦災孤児・浮浪児が生まれたのです。

戦争が終わって軍国主義から民主主義の時代に移り変わり、日本は復興に向けて邁進してまいりました。1942年一旦離脱した日本のロータリークラブも1949年(昭和24年)再び国際ロータリーに加入することができました。今月2月は『平和と紛争予防、紛争解決月間』です。私見ですが、世の中は全てお互いに世話になって生き、成立しています。半分は相手の立場を考え、半分は自分の立場で考えてゆけば国同士の問題は別として、日常のことでしたらまず紛争にならないと思います。色々なご意見はあるかとは思いますが、これで終了させていただきます。